

## Australien

# Das andere Ende der Welt

## Immer mehr Deutsche entdecken das facettenreiche Land „Down Under“ als Reiseziel

Rote Erde, strahlende Sonne und der Duft von zischenden Steaks direkt vom Grill. Australien ist erfrischend anders – und hat so viel zu bieten. Im Südosten des Landes liegen Melbourne und Sydney, die wohl bekanntesten Metropolen Australiens. Melbourne hat neben den Australian Open, dem Großen Preis von Australien in der Formel 1, der 30 Meter hohen Forrest Gallery und dem im Yarra River befindlichen Aquarium unglaublich viele Sehenswürdigkeiten. Im Zentrum der Stadt liegt das Vier-Sterne-Hotel „Ramada“, von dem aus alle Sehenswürdigkeiten zu Fuß erreichbar sind. Ein Zimmer kostet knapp 100 Euro pro Nacht. Das Hotel ist besonders empfehlenswert für Reisende, die im Stadtzentrum untergebracht werden wollen. Alle 179 Zimmer sind lärmgeschützt und sehr geschmackvoll eingerichtet. Sydney ist zwar nicht die Hauptstadt Australiens, dafür aber die älteste, größte und die kosmopolitischste Stadt des Landes. Eine der großartigsten Hafenlandschaften

der Welt, die schönen Strände an der 60 Kilometer langen Küstenlinie, das milde, mediterran anmutende Klima, die natürliche Umgebung mit Ozean und Nationalparks und der entspannte, ungezwungene Lebensstil der bunt gemischten, multikulturellen Bevölkerung lassen Sydney zum Lieblingsziel Tausender Urlauber werden. Sydneys „Crowne Plaza Coogee Beach“ liegt direkt am Ozean und nur wenige Kilometer vom Stadtzentrum entfernt. Ein Doppelzimmer in der entspannten Atmosphäre des Hotels kann für 136 Euro pro Nacht bezogen werden. Das Great Barrier Reef ist das längste lebende Korallenriff der Erde und liegt vor der Küste von Queensland. Mit seiner Länge von über 2.000 Kilometern und einer Fläche von über 200.000 qkm reicht es vom südlichen Wendekreis bis vor die Mündung des Fly Rivers in Neuguinea. Das aus verschiedenen Rifftypen aufgebaute Korallenriff ist eines der wichtigsten Touristenziele Australiens. Seine Gewässer und Bewohner faszinieren jeden Tauchliebhaber. Obwohl es 1975 fast komplett unter Naturschutz gestellt wurde und seit 1981 zum Weltkulturerbe gehört, darf man hier tauchen, segeln, surfen und die Inseln

erkunden. Mit dem „Hayman Island Resort“ wurde eine hochkomfortable Ferienanlage geschaffen, die sich auf großem Areal entlang einer Bucht hinzieht. Die Wohngebäude sind terrassenförmig angelegt und verborgen luxuriöse Suiten. Diese sind ab 212 Euro pro Nacht zu haben. Uluru (schattiger Platz) – so nennen die Aborigines den zweitgrößten zusammenhängenden Monolith der Welt, besser bekannt als Ayers Rock. Der rote Sandsteinmonolith ragt 348 Meter aus dem australischen Outback in die Höhe. Doch dies ist nur die Spitze, der Rest, bis zu sechstausend Meter tief, liegt unter der Oberfläche. Sein Umfang beträgt satte neun Kilometer, und auf der Oberfläche befinden sich zahlreiche Wasserlöcher, die niemals austrocknen. Drei Kilometer entfernt von diesem Naturspektakel breitet sich das Luxus-Resort „Longitude 131“ aus, eine Ansammlung von Zelten im Safari-Stil. Jedes einzelne erzählt eine Geschichte über die frühen Entdecker. Bei einem Preis von 465 Euro pro Person und Übernachtung sind alle Ausflüge, Getränke und Speisen inklusive.

Der wunderbare Blick auf den Ayers Rock und die auf Schritt und Tritt spürbare Kultur der Aborigines lassen den Besuch in der roten Wüste zum Erlebnis werden.

Mit ca. 1,4 Mio. Einwohnern ist Perth die drittgrößte Stadt Australiens. Der Ballungsraum der Metropole ist über 5.400 qkm groß und erstreckt sich von den zauberhaften Stränden am Indischen Ozean ostwärts bis zu den Ausläufern der Darling Range, einer Hügelkette, die unter anderem für ihre hervorragenden Mountainbike-Strecken bekannt ist. Perth liegt fernab der übrigen Metropolen des Landes. Zur nächstgelegenen Großstadt (Adelaide) sind es immerhin fast 3.000 Kilometer. Als „Seele der Stadt“ bezeichnen die Bürger von Perth ihren Kings Park, ein 400 Hektar großes Gelände am Rande der Innenstadt, das zu einem Großteil aus urtümlichem australischem Buschland besteht.

Das „Rydges Perth's“ ist ein Hotel in der Innenstadt, hervorragend geeignet sowohl für Geschäftsleute als auch für Touristen. Neben einem umfangreichen Wellnessangebot mit Sauna, Spa, Pool und einem Fitness-Raum verspricht das beliebte Hotel 24-Stunden-Service und einen Panoramablick auf die Stadt. Das Paket wird ab 102 Euro pro Doppelzimmer und Übernachtung angeboten.

## FLÜGE

### Mit Qantas:

www.quantas.com.au

Ab: Frankfurt

Über: Singapur

Nach: Adelaide, Brisbane, Cairns, Darwin, Melbourne, Perth, Sydney

Preis: 899,- Euro

### Mit Emirates:

www.emirates.de

Ab: Frankfurt, Düsseldorf, München

Über: Dubai

Nach: Brisbane, Melbourne, Perth

Preis: 750,- Euro

### Mit Singapore Airlines:

www.singaporeair.com

Ab: Frankfurt

Über: Singapur

Nach: Perth, Sydney, Melbourne, Brisbane, Adelaide

Preis: 3.660,- Euro

### Mit Malaysia Airlines:

www.de.malaysiaairlines.com

Von: Frankfurt

Über: Kuala Lumpur

Nach: Adelaide, Brisbane, Melbourne, Perth, Sydney

Preis: 1.120,- Euro

## BASICS

**Fläche:** 7.713.364 Quadratkilometer

**Bevölkerung:** ca. 20 Mio. (überwiegend europäischer Abstammung), davon: Ureinwohner (Aborigines and Torres Strait Islanders): 2,1 %.

**Landessprache:** Englisch

**Religionen:** Christen 71%, nicht-christliche Religionen 3,5%; Religionslose/ohne Angaben 25,5%.

**Die größten Städte:** Canberra (Hauptstadt), Sydney, Melbourne, Brisbane, Perth, Adelaide, Hobart.

**Zeitunterschied:** Australien wird in drei Zeitzonen eingeteilt und hat mit Ausnahme von Queensland, Westaustralien und des Northern Territory von Oktober/November bis März Sommerzeit.

**Zeitunterschied zu MEZ:** zwischen +7 Stunden im Westen und +10 Stunden im Osten

**Klima:** Das Klima Australiens wird von seiner Lage auf der Südhalbkugel zwischen den gemäßigten Breiten und den Tropen bestimmt. Es ist gemäßigt im Süden und Osten, im Norden tropisch, wüstenhaft im Zentrum. Die Jahreszeiten sind denen der nördlichen Halbkugel entgegengesetzt: Frühling: September bis November, Sommer: Dezember bis Februar, Herbst: März bis Mai, Winter: Juni bis August

**Währung:** Australische Dollar

